



SÜSSES FRÜHSTÜCK MIT CLASSIC- ODER ROSINEN-SCONES

Zwei Frühstücks-Scones mit leicht salzigem Aroma - warm serviert. Dazu echte Clotted Cream und eine unserer Hausmarmeladen /Jams: Erdbeere, Himbeere, Heidelbeere, Orange Mandel, Apfel-Birne Karamell oder Lemon Curd.
€ 11.60

Two breakfast scones with a slightly salty flavour - served warm. Served with real clotted cream and one of our delicious house jams: Strawberry, Rhaspberry, Blueberry, Apple-Pea with Caramel or Lemon Curd.

CHEDDAR-SCONES

Zwei herzhaftes Cheddar-Scones warm serviert mit der Eaton Place Frischkäse Creme. Der Cheddar ist eingebenken.
€ 10.20

Two savoury cheddar scones served warm with Eaton Place Cheddar Cream or Marmelade/Jam of your choice. The cheddar is baked in. + additional Jam € 2,70

zusätzliche Marmerlade nach Wahl + € 2,70

SALMON-SCONE

Zwei warme Plain-Scones Hälften, reich mit echter Clotted Cream bestrichen und mit schottischem Graved Lachs belegt. *Optional können Sie statt der Clotted Cream auch unsere Frischkäsecreme wählen.
€ 12.50

*Two warm plain scone halves, richly spread with real clotted cream and topped with Scottish graved salmon. *Optionally, you can choose our cream cheese instead of clotted cream.*

PLOUGHMANS BREAKFAST

Zwei herzhaftes, warme Cheddar-Scones. Dazu reichen wir unterschiedliche Käsesorten auf einer Etagerie. Die Krönung bildet unsere Eaton Place Cream. Wird übrigens Plaumans ausgesprochen ;-)
€ 13.20
+ € 2,70 zusätzliche Hausmarmelade oder Lemon Curd

Two savoury, warm cheddar scones. Served with a variety of cheeses on an étagère. The crowning glory is our Eaton Place Cream. + € 2,70 additional Marmelade or Lemon Curd.

DREIERLEI SANDWICHES

Unser Sandwich-Dreiklang. Klassisches Gurkensandwich mit der Eaton-Place-Frischkäsecreme, Sandwich mit hausgemachter Thunfisch Creme und Sandwich mit unserer Eaton-Place Red-Cheddar Mango-Chili-Chutney Creme. Dazu reichen wir englische Vinegar-Crisps.
€ 10,90

Our sandwich triad. Classic cucumber sandwich with the Eaton Place cream cheese, sandwich with homemade tuna cream and sandwich with our Eaton Place red cheddar mango chilli chutney cream. Served with English vinegar crisps.

BACON-SCONES

Zwei warme Bacon Scones mit unserer Eaton-Place Frischkäse-Creme serviert. Der Bacon ist eingebenken.
€ 10.20

Two warm bacon scones served with our Eaton Place cream cheese. The bacon is baked in.

PANCAKES

Frische Pancakes nach unserem eigenen Rezept. Dazu echter kanadischer Ahornsirup, kalifornische Walnüsse & frische Früchte.
€ 14.30

Fresh pancakes made to our own recipe. Served with real Canadian maple syrup, Californian walnuts & fruit.

ORIGINAL PORRIDGE

Wir servieren ein ganz klassisches, schottisches Porridge, ohne Zusatzstoffe. Verfeinert mit einer Prise Salz und Zimt. Dazu kalifornische Walnüsse, kanadischer Ahornsirup und frische Früchte. Unser Porridge hat es schon bis ins TV geschafft.
€ 10.50

We serve a very classic, Scottish porridge, without additives. Refined with a pinch of salt and cinnamon. Topped with Californian walnuts, Canadian maple syrup and fresh fruit. Our porridge has already made it onto TV.

EXTRAS

Marmelade / Jam € 2.7
Clotted Cream € 2.7
Scone Plain € 2.7
Scone Rosine € 2.9
Scone Cheddar € 3.2
Scone Bacon € 3.4
Butter € 0.8
Portion Käse € 4,80
Zusätzliche Früchte € 3,80
Schottischer Graved Lachs € 5
Eaton-Place-Frischkäsecreme € 2,70

FULL ENGLISH BREAKFAST

Nur mit Vorbestellung am Samstag und Sonntag
Bitte fragen Sie gern Sa.+So.nach, ob wir trotzdem das Frühstück servieren können.

Das Full English Breakfast ist bei uns wirklich original. Sie bekommen Cumberland Sausages, Back Bacon, Rührei, Toast, Butter, Baked Beans, Champignons und gegrillte Tomate.
€ 19.90

Only with advance booking Saturday and Sunday (Please ask if we can still serve breakfast).

Our Full English Breakfast is truly original. You get Cumberland sausages, bacon, scrambled eggs, toast, butter, baked beans, mushrooms and grilled tomato.





WÄHLEN SIE EINE MARMELADE

SCONES MENÜ / CREAM TEA

Scones sind der britische Klassiker und unsere Spezialität.

Wir servieren Ihnen zwei hausgemachte, warme Scones nach Wahl. Entscheiden Sie sich zwischen Plain- und Rosinen Scones oder nehmen Sie von jedem einen. Mit einer Portion echter Roddas Clotted Cream und einer Marmelade / Jam nach Wahl oder Lemon Curd. Übrigens nennen sich Scones in Kombination mit einem Tee "Cream Tea".

We serve you two homemade, warm scones of your choice. Choose between plain and sultana scones or have one of each. With real clotted cream and your choice of jam or Lemon Curd.

€ 11,60

Wir legen Wert auf exzellente Qualität.
Unsere Hausmarmeladen / Jams haben einen
Fruchtanteil von mind. 78%.
Sie werden die volle Frucht schmecken.

Erdbeere
Himbeere
Heidelbeere
Orange mit Mandel
Apfel mit Birne und Karamell
Lemon Curd

*We value excellent quality.
Our homemade jams have a fruit content of at least 78%.
You will taste the full fruit flavor.*

*Strawberry, raspberry, blueberry, orange with almond, apple
with pear, and caramel.*

AFTERNOON TEA

Den Afternoon Tea können Sie bei uns nur mit vorheriger Reservierung genießen. Er ist die eleganteste Form der Teatime und wird ab 12 Uhr serviert. Dort erwartet Sie eine Etage mit Sandwiches, Scones und Gebäck und so viel Tee wie Sie möchten. Buchen Sie schon heute den nächsten Termin

You can only enjoy afternoon tea with us if you book in advance. It is the most elegant form of teatime and is served from 12 noon. A three level tier cake stand with scones, sandwiches and pastries and as much tea as you like awaits you there.

Ab € 49.00

Unser Qualitätsversprechen. Unsere Kuchen werden wirklich nur mit ausgezeichneten, hochwertigen Zutaten hergestellt. Darauf sind wir stolz und werden niemals an der Qualität sparen - versprochen!

BATTENBERG CAKE

Lord Mountbattens Lieblingskuchen. Fluffiger Spongeteig quadriert. Innen mit Himbeer-Rhabarber-Jam garniert und außen mit hochwertigem Marzipan ummantelt.
€ 6,20

Lord Mountbatten's favourite cake. Fluffy sponge pastry squared. Topped with raspberry and rhubarb jam on the inside and coated with high-quality marzipan on the outside.

VICTORIA SPONGE CAKE

Der traditionelle englische Cake. Fluffiger Spongeteig gefüllt mit herrlich süßer Creme und unserem Himbeer-Rhabarber-Jam.
€ 6,20

The traditional English cake. Fluffy sponge pastry filled with deliciously sweet cream and our raspberry and rhubarb jam.

DEVILS CHOCOLATE CAKE

Fluffiger Schoko-Spongeteig, Cremige Schokofüllung und ein Schoko-Icing. Servieren wir von November bis April.
€ 6,50

Fluffy chocolate sponge, creamy chocolate filling and chocolate icing. Served from November to April.

CARROT LAYER CAKE

Klassischer, südafrikanischer Carrot Cake. Saftig und fruchtig durch Ananasstücke, mit köstlichem Frischkäse-Icing.
€ 6.50

Classic South African carrot cake. Juicy and fruity with pineapple pieces and delicious cream cheese icing.

LONDON CHEESECAKE

Traumhaft cremige Mascarpone-, Frischkäse-Füllung mit Mandarinen getoppt. Boden aus kernigem Hobnobs gebacken. Unbedingt mit der Salted-Caramel-Sauce genießen.
€ 6,20

Wonderfully creamy mascarpone and cream cheese filling topped with mandarins. Base baked from crunchy hobnobs. Be sure to enjoy with the salted caramel sauce.

KEY LIME PIE

In Florida kommen Sie an einem Key Lime Pie nicht vorbei. Eine frische Tarte mit cremig, fruchtiger Lime-Füllung. Servieren wir von Mai bis Oktober.
€ 5.90

You can't get past a key lime pie in Florida. A fresh pie with a creamy, fruity lime filling. Served from May to October.

SHORTBREAD

Butter Shortbread
€ 2.90

